
 

Liebe Heike, 
 
seit fast zwei Jahren bist du aus meinem „Team“ (Pferd-Mensch-Hund) nicht mehr weg zu 
denken! 
Mit deiner herzlichen, offenen, ehrlichen und einfühlsamen Art hast du dich im Nu in die 
Herzen von meinen Vierbeinern und natürlich auch in meines „gezaubert“.  
Um noch mehr Menschen von dir und deiner Arbeit zu begeistern hier ein kurzer 
Erfahrungsbericht.  
 
 
 

Balance Sattel 
 
Warum ich nie wieder in einem anderen Sattel sitzen 
möchte: 
 

- Der Balance Sattel hat einen breiten Wirbelkanal  
und lässt somit viel Platz für die empfindliche 
Wirbelsäule meines 25jährigen Hafis, 

- Die Polster sind sehr weich. Sie verteilen das 
Gewicht optimal auf dem Pferderücken und 
ermöglichen einen natürlichen, runden 
Bewegungsablauf, 

- Absolute Schulterfreiheit durch die Form des Sattels!  
- Defizite werden nicht durch Verengung des 

Kopfeisens, sondern durch Kissen an den schlecht 
bemuskelten Stellen, wie z.B. der Schulter 
ausgeglichen. Durch korrektes Reiten konnten wir so 
nun wieder Muskulatur aufbauen. Die „Löcher“ an 
den Schultern sind fast verschwunden... 

- Die Pads und Kissen sind pflegeleicht und nach 
einem Waschgang wieder wie neu! 

- Der Sattel ist für mich als Reiter sehr bequem. Er verlangt einen ausbalancierten Sitz, 
man kann sich nirgends „festklemmen“. Seit ich im Balance Sattel sitze, reite ich auch 
zwischendurch sehr gerne ohne Sattel- völlig sicher in alle Gangarten. 

- Die Balance Sättel sind bezahlbar! Es gibt verschiedene Modelle und man bekommt 
bei Heike eine super Beratung! Sattel und Sattelkissen werden optimal auf Pferd und 
Reiter abgestimmt. 

- Da sich gerade ein altes Pferd im Rücken und der Muskulatur verändert, muss ich 
nicht ständig einen neunen Sattel kaufen, sondern kann mögliche Defizite mit 
verschiedenen Pads/Kissen ausgleichen. 

- Mein Pferd läuft schwungvoller, losgelassener, tritt mit aktiver Hinterhand unter und 
lässt sich leichter biegen.  

 
 
 
Als Heike den Sattel zum ersten mal auflegte, dankte es Freddy mit einem langen, tiefen 
Schnauben... Mit einer so deutlichen „Antwort“ hatte ich seinerseits nicht gerechnet... Da war 
für mich die Entscheidung für einen Balance Sattel schon fast gefallen. So bekam er auf 
seine „alten Tage“ wohl endlich einen Sattel, der 100% passt. Und ich ein Pferd, das sich 
beim Reiten seitdem völlig natürlich  und willig bewegt... Die Sattelprobe machte die 
Entscheidung dann fix... so hatte ich mein Pferd noch nie laufen „gesehen“. Ich fühlte 
regelrecht wie mein Pferd unter mir schwungvoller und freier gehen konnte. 
Ich glaube an dieser Stelle würde sich wahrscheinlich Freddy herzlich bei dir bedanken...mit 
einem langen, tiefen, zufriedenen Schnauben!  
 



 

Energetische Tier-Medizin 
 
Akkupunktmassage und Organetik am Tier 
 
Ich denke ich übertreibe nicht, wenn ich 
behaupte, dass mein Pferd mit seinen 25 
Jahren (auch) dank dir noch so top fit ist!  
Dass ältere Tiere anfälliger für Krankheiten 
sind, sogenannte und etwas mehr Fürsorge 
benötigen ist kein Geheimnis. Qualitativ 
einwandfreies Futter und viel Struktur und 
Sicherheit durch die Herde werden noch 
wichtiger! Bei Freddy zeigten sich 
altersbedingte „Verschleißerscheinungen“, 
wie z. B. Neigung zur Arthrose, aber auch 
eine zunehmend hohen Anfälligkeit für 
Koliken (vor allem im Herbst)! Nach einem 
teuren Klinikaufenthalt vor drei Jahren 
beschloss ich deshalb: Schluss mit  der 
Behandlung von Symptomen! Nicht der 
Tropfen, der das Fass zum Überlaufen bringt, 
ist das Problem oder die Krankheit, sondern 
was dazu geführt hat, dass das Fass voll 
Wasser gelaufen ist. Irgendwann läuft es 
über. In diesem Moment werden die 
Ursachen als Symptom wahrgenommen. 
Viele Erkrankungen verstehen wir nicht 
und  wir sind  überrascht, dass auf einmal 
scheinbar nicht erklärbar für uns plötzlich 
eine Krankheit auftaucht. Mehrere Ursachen 
führen irgendwann dazu, dass wir unsere Fähigkeit verlieren uns selbst zu heilen. Wir alle 
haben Selbstheilungskräfte und wir alle können es wieder erlernen. Und genau hier setzt 
Heike an!  
Ich bin mittlerweile von Akkupunktmassage und Organetik am Tier überzeugt und begeistert! 
Die Koliken sind dank regelmäßiger Behandlung verschwunden! Die altersbedingte Arthrose 
verursacht Freddy keinerlei Beschwerden oder Schmerzen. Freddy wird jeden Tag geritten 
oder bewegt und er zeigt große Freude dabei. Seine „Schwachstelle“ („Wie der Herr so’s 
Gescherr“) ist die Wirbelsäule (Rückenwirbel, Lendenwirbel, Kreuzbein)... Hier setzen sich 
psychische und physische Ursachen am schnellsten fest. Doch bereits nach einer 
Behandlung lösen sich emotionale und körperliche Blockaden und das Pferd „läuft wieder 
wie geschmiert“. Jede Behandlung ist wie Wellness für mein Pferd, er genießt es sichtlich, 
mit hängender und schmatzender Unterlippe. Ich finde es toll, dass man auf so eine sanfte 
Art und Weise so viel bewirken kann! 
Auch meine Hündin Amy (9) bevorzugt lieber eine energetische Behandlung bei Heike, als 
den Tierarztbesuch. Sie dürfte wohl dein größter Fan sein! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Reitunterricht 
 
Seit ich auf meinem Haflinger Freddy 
vor fast zehn Jahren das Reiten 
„gelernt“ habe nehme ich regelmäßig 
Unterricht.  
Bei dir, liebe Heike, nun schon fast zwei 
Jahre- meist alle zwei bis drei Wochen 
(oder nach Bedarf). Du hast es wirklich 
geschafft aus meinem „Wald-Wiesen-
Busch“ Pferd einen „Dressurcrack“ zu 
machen. Und auch ich sehe in den 
regelmäßigen Reiteinheiten auf dem 
Reitplatz oder in der Halle nicht mehr 
nur das „notwendige Übel“ um in 
„Form“ (im wahrsten sinne des Wortes) 
zu bleiben, sondern habe eine Menge Spaß dabei. Du holst Reiter und Pferd dort ab wo sie 
stehen und hast auch für mich, als fortgeschrittenen Reiter noch eine Menge an Übungen 
auf Lager! Ich finde es wichtig, dass mir immer mal wieder jemand „auf die Finger schaut“, 
denn beim Freizeitreiter schleichen sich oft Gewohnheiten ein. Mein Ziel ist es so 
pferdeschonend wie möglich reiten zu können... und mit dir bin ich auf dem besten Weg 
dahin. Der optimal passende Sattel und dein ganzheitlicher Unterricht zeigten bei Freddy und 
mir schnell Wirkung: das Reiten ist seither viel leichter geworden! Du hast es tatsächlich 
geschafft, meinen gut ausgebildeten Hafi noch feiner werden zu lassen. Mit ein paar Tricks 
und Übungen hast du mir gezeigt, wie ich es schaffe, dass er sich nicht mehr ständig „auf 
das Gebiss legt“. Du hast ein gutes, aufmerksames Auge, dir entgeht nichts! Weder kleine 
reiterliche „Fehler“, noch körperliche und emotionale Verfassung von Reiter und Pferd. Das 
ist sehr wertvoll.  Die Übungen die du uns mit auf den Weg gibst machen aus uns ein noch 
besseres Team! Mein Pferd bewegt sich seither viel schwungvoller, losgelassener und 
motivierter! Reiterlich hat sich bei uns einiges verändert: Freddy tritt mit aktiver Hinterhand 
unter, läuft taktrein, losgelassen, schwungvoll über den Rücken und in guter Anlehnung an 
den Zügel. Das macht es für mich, als Reiter erheblich leichter, mein Pferd in allen 
Gangarten ausbalanciert und ohne großen Krafteinsatz zu reiten. Vielen Dank dafür! Und da 
man nie auslernt... bleiben wir natürlich weiter dran - mit deiner Unterstützung!  
 
 

 
Vielen Dank liebe Heike für deine Unterstützung, deine vielen wertvollen Tipps, deine 
wirkungsvollen Behandlungen und deinen einzigartigen Reitunterricht! Ich bin froh, in allen 
pferdischen, bzw. tierischen Fragen und Anliegen EINEN so kompetenten Ansprechpartner 
wie dich gefunden zu haben, 

 

 Danke! 
 

 

 

 

Sabrina Schuster aus Grafenaschau  

mit Freddy, Haflingerwallach, 25 Jahre, 

Amy, Mischlingshündin, 9 Jahre 

Joey, Quarter-Hengst, 1 Jahr 


